

MENSAJE DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL, ROSARIO ROBLES BERLANGA, EN LAPILA, SAN LUIS POTOSÍ

LaPila, SLP., a 01 de febrero de 2014.

Muy buenos tardes a todas, a todos.

Me siento muy contenta de estar aquí, en esta comunidad de LaPila, aquí en el municipio de San Luis Potosí, para llevar a cabo una instrucción del presidente Enrique Peña Nieto, quien les manda un saludo, sobre todo a las mujeres, porque él siempre dice que está en el presidencia gracias a las mujeres mexicanas. Así que un aplauso muy grande por el presidente Enrique Peña Nieto.

Le agradezco una vez más señor gobernador, doctor Fernando Toranzo, su muy generosa hospitalidad, sus palabras, sobre todo el trabajo conjunto que estamos realizando a favor de los que menos tienen.

Le agradezco al licenciado, Mario García Valdés, presidente municipal, el que podamos estar hoy aquí en esta comunidad.

Cuando incorporamos a San Luis Potosí capital, a la Cruzada Nacional Contra el Hambre, nos decían, pero cómo una capital de uno de los estado del país, que tiene desarrollo, industria, empresa, va a estar en la Cruzada Nacional Contra el Hambre, y nosotros les decíamos que lamentablemente, nuestras zonas urbanas han crecido de manera desigual y que en esos lugares donde hay riqueza y prosperidad, también hay pobreza y hay hambre.

Por eso algunas regiones del municipio de San Luis Potosí están en la Cruzada Nacional Contra el Hambre, y como me decía hace un momento una de las vocales de Oportunidades: “Yo tengo ocho años de ser vocal, y hoy me sumo y me he sumado a luchar contra el hambre, porque ninguna mujer, ninguna puede permitir que sus hijos tengan hambre”. Por eso estamos aquí trabajando, por ustedes mujeres mexicanas.

Le agradezco también, el trabajo a nuestro delegado Fidencio Lázaro Hernández, doctor Fidencio, que siempre está trabajando también es esta gran tarea. A una mujer excepcional que es la que está al frente del Programa Oportunidades, que es la que ha apostado su visión, compromiso, para que Oportunidades cambie, prospere se transforme, que es la ingeniera, Paula Angélica Hernández Olmos a la que le debemos, que gracias a su trabajo estén ustedes aquí hoy, mujeres de San Luis Potosí, mujeres

de LaPila.

Agradezco a doña Elvira Romero. Ahorita que ella nos dio su testimonio y que sus nietos fueron beneficiarios del Programa Seguro para Jefas de Familia, comentaba con el gobernador y con ella, que hay apoyos, que uno no quisiera dar, porque cuando entregamos este programa a alguna tutora, que normalmente es la abuela de los niños que se han quedado huérfanos, es porque una madre está faltando en su hogar y cuando una madre falta, todos sabemos que el hogar puede ir por un rumbo que no es el que queremos.

Por eso es que uno siente que este tipo de apoyos, entre menos diéramos, mejor. Pero por lo menos, y esto es algo muy importante, todas las mujeres que son jefas de familia, absolutamente todas las que sostienen, con su trabajo a su familia, las que sacan adelante a sus hijos, porque son al mismo tiempo mamá y papá, todas ellas cuentan ahora con este seguro para jefas de familia, que les permitirá estar tranquilas, porque si llegan a faltar, sus hijos estarán protegidos con una beca, desde que son pequeños, hasta que termine la Universidad, gracias al compromiso de Enrique Peña Nieto.

Y aquí doña Elvira es un ejemplo, de que ésta no es una falsa promesa, sino una realidad. Hoy que se tiene que hacer cargo de sus dos nietos y que cuenta con el respaldo de este seguro y de este apoyo mensual para sacarlos adelante. Muchas gracias doña Elvira por estar aquí. Transmitiéndonos su experiencia, con el dolor que sabemos le significa, pero al mismo tiempo, su confianza de que el presidente no la abandonó y no la dejó sola, como no lo hará con ninguna de las mujeres de México.

Agradezco también a todas y a todos ustedes, porque lo que más me gusta es están en eventos donde hay muchísimas mujeres. Así es que un aplauso, para todas ustedes mujeres de Oportunidades.

Hoy venimos, primero a cumplir la instrucción que le dio el presidente de la República al secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, le dijo que tendríamos que entregar en todo el país, 400 mil paquetes invernales, para apoyar a las familias que estaban sufriendo por las severas condiciones climatológicas, por el frío.

Hoy aquí en San Luis Potosí, estamos cumpliendo esta instrucción que nos dio el secretario de Gobernación y le agradezco enormemente a toda el área de Protección Civil que hace posible el día de hoy esta entrega para beneficiar a 5 mil 314 familias de 15 municipios, que han sido declarados en esta situación de emergencia extraordinaria, por los frentes fríos del 27, 28 y 29.

Así que estas tres mujeres que recibieron su paquete, son ejemplo de esas 5 mil 314 familias que

recibirán este apoyo para seguir enfrentando los fríos, que todavía nos van a llegar y para los cuales tenemos que tomar todas las medidas de precaución.

Estamos aquí también para entregar, yo no digo apoyos, no son apoyos, porque este dinero que hoy estamos entregando, no viene de nuestro bolsillo, viene del bolsillo de todos los mexicanos que pagan sus impuestos, estos son derechos de las mujeres mexicanas, el derecho a vivir con dignidad y con una autonomía como representa el Programa Oportunidades. Así es que, no les llamemos apoyos, llamémosle derechos, porque es un derecho que consagra nuestra Constitución.

Y quiero informar que de las 200 mil familias que están en el Programa Oportunidades, 12 mil 177 están en los municipios de la Cruzada Nacional Contra el Hambre. Es una inversión anual de 2 mil millones de pesos del Programa Oportunidades, que les tengo buenas noticias, gracias al trabajo de Paula Hernández, ahora el Programa Oportunidades va a servir de piso, de base, de plataforma para que ustedes puedan crecer. Hoy el Programa Oportunidades va a contar con proyectos productivos, microcréditos y apoyos para que además de lo que reciben a través de este subsidio, ustedes puedan tener un ingreso generado a partir de su propio trabajo, porque eso es lo digno y eso es lo que garantiza la verdadera autonomía de las mujeres.

Y también gracias al Programa de Oportunidades, hoy en lugar de 12 servicios médicos, tendrán acceso a 27 modalidades de atención médica, todas las que son derechohabientes de este programa que se está transformando para ser mejor.

Y nuestros jóvenes a los que ya les dimos un apoyo en la primaria para que terminaran su escuela, nuestros jóvenes a los que les dimos un apoyo en la secundaria, sobre todo a nuestras niñas para que no desertaran y no declinarán y que luego fueron apoyados en la educación media superior. Hoy a partir de las gestiones que se han realizado, podrán tener una beca para continuar sus estudios en la educación superior y puedan encontrar un empleo digno que les permita salir verdaderamente de la pobreza. Oportunidades está prosperando.

Porque nosotros hemos dicho, que una familia para salir de la pobreza, lo que necesita es tener una opción productiva, y antes si uno era de Oportunidades no podría trabajar y si uno tenía la casa más o menos bien no podría ser de Oportunidades, ahora hemos quitado todas esas barreras, porque lo que se trata es de prosperar y entonces hay que prosperar, y sobre todo de premiar el esfuerzo de las mujeres que sacan adelante a sus familias y tendrán acceso a todos estos programas siendo familia

Oportunidades, justamente para el bienestar de todos sus hijos y sus hijas.

Estamos entregando también el Programa de Pensión para Adultos Mayores, que como ustedes saben el presidente Peña se comprometió a ampliarlo de los 70 a los 65 años, y que en todo el país, el año pasado incorporamos a 2 millones y medio más de adultos mayores.

Aquí tan sólo en San Luis, tenemos a más de 140 mil que se incorporaron en el 2013. 140 mil adultos mayores que hoy tienen un ingreso que les permite tener para su comida y sus medicinas. Esto es un apoyo y un respaldo para quienes han dado su vida y que han sido los que nos han legado esta patria que hoy tenemos, llamada México y que es la patria de todos. A nuestros abuelos, a nuestros mayores, el presidente Peña les está cumpliendo y 2 millones y medio más, hoy cuentan con el Programa de Adultos Mayores para su bienestar.

Con todo esto estamos acreditando que los compromisos que se hicieron durante la campaña del presidente y los compromisos que asumió siendo ya presidente de la República, se está cumpliendo a lo largo y ancho del país y no sólo eso, sino que además el presidente ha señalado que si alguna lucha tenemos que dar, es esta lucha contra el hambre, porque nadie puede ser productivo, nadie puede aportarle al país, toda su energía, su capacidad si tiene hambre.

Nadie puede estar tranquilo si hay niños y niñas, que se van a la cama sin haber comido lo necesario y lo suficiente o llegan a la escuela sin alimentación adecuada. Nadie puede estar tranquilo si hay mujeres que se quitan el plato de la boca, para que sus hijos mal coman.

Por eso el presidente dijo: “Si un adversario tenemos; es el hambre, la pobreza y la desigualdad”. Y de los 7 millones que nos propusimos como población objetivo, como población a atender dentro de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, 3 millones ya comen mejor a un año de que el presidente Peña hubiera lanzado, en el municipio de Las Margaritas, Chiapas, uno de los más pobres del país, la Cruzada Nacional Contra el Hambre. Le estamos cumpliendo a México, el presidente Peña le está cumpliendo al país.

Quiero concluir diciéndoles que aquí estaremos, que seguiremos trabajando de la mano con el gobernador, que ha hecho de esta Cruzada, su Cruzada, que a través de los huertos, de los viveros, de los proyectos de traspatio, a través del esquema de apoyo en materia en salud, ha hecho posible que avancemos en la Cruzada Nacional Contra el Hambre, de manera muy importante en los 7 municipios que están incluidos en San Luis Potosí. Que gracias a su vocación social y a su compromiso con la

salud, aquí en San Luis Potosí, todas las mujeres que tienen esta condición de ser elegibles, gozan del Programa Oportunidades, porque tiene los servicios de salud, que son requisito para que tengan acceso al Programa.

Muchas gracias gobernador, porque aquí estamos sumando esfuerzos, porque de lo que se trata es de sumar esfuerzos, de darnos la mano. Porque los únicos que deben de mandar y las únicas que deben de mandar, son ustedes, es el pueblo, nosotros estamos aquí para servirlos, para servirlos, para coordinarnos y trabajar a favor que menos tienen.

Esa es la instrucción del presidente Peña, con un solo objetivo: el bienestar, la prosperidad y la felicidad de sus familias. Para eso estamos moviendo a México.

Muchas Gracias.

oo0oo.